

# L'ENSEIGNEMENT PRIMAIRE

JOURNAL D'ÉDUCATION ET D'INSTRUCTION

*"Rendre le peuple meilleur"*

PARAISANT LE 1<sup>ER</sup> ET LE 15 DE CHAQUE MOIS, LES VACANCES EXCEPTÉES

**J.-B. CLOUTIER**, Rédacteur-propriétaire

**C.-J. MAGNAN**, Assistant-rédacteur

**Prix de l'abonnement: UN DOLLAR par an, invariablement payable d'avance**

**Toute correspondance, réclamation, etc., concernant la rédaction ou l'administration, devra être adressée à J.-B. CLOUTIER, 148, rue St. Olivier, Québec.**

Mgr. HUBERT, 9<sup>ième</sup> évêque de Québec.

## Notice biographique

MGR. JEAN-FRANÇOIS HUBERT naquit en 1739. Il devint coadjuteur de l'évêque de Québec en 1786, et succéda à Mgr. d'Esclis en 1788.

Mgr. Hubert mourut en 1797. Ce prélat combattit avec vigueur le grand



mouvement d'éducation de 1787 qui avait pour but l'anglicisation des Canadiens-français au moyen des écoles primaires. Les protestants ajournèrent cette campagne et la recommencèrent en 1801 sous le nom d'Institution Royale, sans plus de succès que la première fois.

*Jean-François Hubert*